



An was denken Sie, wenn Sie Augsburg hören? Wahrscheinlich auch an das berühmte Marionettentheater Augsburger Puppenkiste. Deshalb hat sich die Feuerwehr der schwäbischen Stadt auch etwas Passendes für die Messe Interschutz in Hannover (8.-13. 6.) ausgedacht. In dem vorliegenden Beitrag verrät Feuerwehrmann Friedhelm Bechtel, wie man mit Einsatzfahrzeugen an Fäden Kinder begeistert will und wie man dafür sorgt, dass auf der Messe sogar Kindergeburtstag gefeiert werden kann.

Leadin

An was denken Sie, wenn Sie Augsburg hören? Wahrscheinlich auch an das berühmte Marionettentheater Augsburger Puppenkiste. Deshalb hat sich die Feuerwehr der schwäbischen Stadt auch etwas Passendes für die Messe Interschutz in Hannover (8.-13. 6.) ausgedacht. Unser Reporter Thomas Ultsch war am Stand.

Friedhelm Bechtel antwortete auf folgende Fragen:

1. Warum haben Sie Spielzeugautos mit nach Hannover gebracht? (0.30 min)
2. Die Kinder sind wahrscheinlich besonders begeistert? (1.00 min)
3. Kann man in die Autos reinsteigen? (1.10 min)
4. Und die echte Puppenkiste haben Sie auch mitgebracht? (1.25 min)
5. Wollen Sie Kinder damit auch für die Feuerwehr begeistern? (2.13 min)
6. Kindergeburtstag auf der Interschutz. Wie läuft sowas ab? (3.05 min)
7. Welche Geschenke sind in den Tragetaschen? (3.45 min)
8. Wollten Sie auch schon als Kind Feuerwehrmann werden? (4.10 min)